

Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderät*innen Mag.a Bernadette Arnoldner (ÖVP), Ingrid Korosec (ÖVP), Dr. Michael Gorlitzer, MBA (ÖVP), Ing. Erol Holawatsch (ÖVP) und Dr. Katarzyna Greco, MIEM (ÖVP) zu Post Nr. 1 der Tagesordnung (Spezialdebatte Soziales, Gesundheit und Sport) für den Gemeinderat am 27.06.2023 - 28.06.2023.

Ausbau weiterer Sportstätten in Wien

Um in Wien eine hohe Lebensqualität sicherzustellen, ist es wichtig auf die besondere Freizeitqualität der Stadt Wert zu legen. Hierbei spielen die Wiener Sportstätten eine entscheidende Rolle. In einer ständig wachsenden Stadt wie Wien, steigt auch der Bedarf an Sportmöglichkeiten konstant an. Zudem entwickelt sich der Sport stetig weiter, indem neue Trendsportarten entstehen und sich die Infrastrukturanforderungen zur Austragung internationaler Wettkämpfe ändern. Der Ausbau und die Modernisierung der Wiener Sportstätten sind daher unabdingbar, um die Lebensqualität der Wienerinnen und Wiener zu verbessern, den Sportvereinen beste Trainings- und Wettkampfmöglichkeiten zu bieten und die internationale Wettbewerbsfähigkeit des Sportstandorts Wien zu steigern

Mit der Initiative „Sport.Wien.2030“ hat die Wiener Stadtregierung einen wichtigen ersten Schritt gemacht, da Sport und Bewegung in Wien auch in Zukunft einen wesentlichen Beitrag zur Lebensqualität und zum positiven Image der Stadt leisten. Um in diesem Zusammenhang alle Sportvereine und -verbände in die Planung zur Verbesserung und Optimierung einzubinden, wurde 2019 mit ihnen eine Bedarfsanalyse durchgeführt. Mehr als 200 Rückmeldungen aus fast allen anerkannten Sportarten wiesen auf den Bedarf an zusätzlichen Trainingsmöglichkeiten, insbesondere Hallensportarten, hin.

Die Wiener Sportinfrastruktur ist – wie im Sportstätten-Entwicklungsplan erwähnt – ein wichtiger Teil der Daseinsvorsorge der Stadt und der Sport ist auch ein Instrument für Integration, Inklusion und Identifikation. Jede Initiative im Sportbereich ist eine notwendige und wichtige Investition in die Zukunft aller Wienerinnen und Wiener.

Die Wiener Stadtregierung ist verpflichtet allen Wienerinnen und Wienern ausreichend Möglichkeiten in Form von Sportstätten anzubieten, um ihnen die Ausübung ihres Sportes zu ermöglichen.

Die gefertigten Gemeinderätinnen und Gemeinderäte stellen daher gem. § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Wien folgenden

Beschlussantrag:

Der Wiener Gemeinderat bekennt sich zur Wichtigkeit des Ausbaus von Sportstätten, um allen Wienerinnen und Wienern ausreichend Möglichkeiten zu bieten, ihren Sport auszuüben. Der Wiener Gemeinderat fordert den amtsführenden Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport auf, jährlich einen Bericht über den erreichten Fortschritt des Konzepts „Sport.Wien.2030“ zu veröffentlichen.

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung.

27.06.2023

